



## Besuch in der Verbraucherzentrale

Im Rahmen des GRW- Unterrichts besuchte die Klasse 9c die Verbraucherzentrale in Auerbach. Die Schüler konnten so ihr bereits erworbenes Wissen anhand vieler Praxisbeispiele anwenden. Die Leiterin, Frau Heike Teubner, beantwortete Fragen z.B. zu:  
Taschengeld?

- Piercings, Tattoos bei Jugendlichen
- Kaufvertrag mit falsch ausgepreiste Ware
- Schenkung von beweglichen und unbeweglichen Sachen
- Ratenkauf
- Geschäfte durch "Boten"
- illegale Downloads u.a.

Die Mitarbeiter der Auerbacher Beratungsstelle beantworten gern auch weitere Fragen.









